



Exclusión en Morena, a quienes no son 'paleros', denuncia diputada federal trans

En el partido y la bancada del Movimiento de Regeneración Nacional (Morena) en la Cámara de Diputados hay exclusión para quienes no están dispuestos y dispuestas a “ser paleros” de gobiernos que simulan atención a la población LGTBTTIQ+, advirtió la diputada federal María Clemente García.



En la que sería su tercera denuncia

pública sobre el trato que recibe en su fracción parlamentaria y por parte de los dirigentes del partido, la congresista reclamó que sus propuestas parlamentarias y su voz, estén bloqueadas.

A través de su cuenta en la red social Twitter, la legisladora expresó nuevamente de manera pública su inconformidad con el partido, donde insistió, su actividad parlamentaria está bloqueada.

“He dedicado mi vida a construir @PartidoMorenaMx y al movimiento #LGBTI, sin fundamento @DiputadosMorena me excluye del ejercicio parlamentario porque no estoy dispuesta a ser palera de gobiernos que simulan atención a la población LGBTI en México. Bloquean mis iniciativas y voz”, expresó en su cuenta en Twitter, @MARIACLEMENTEMX.

García Moreno recordó que hace algunos meses, cuando rompió con el partido y anunció su renuncia, en el marco del incidente en San Lázaro cuando agredió al presidente en turno de la Mesa Directiva, Santiago Creel y su conducta fue condenada incluso por los morenistas, el dirigente Mario Delgado habló con ella.

Se le ofreció que habría respaldo a su agenda de trabajo y hasta el momento, Delgado Carrillo no ha cumplido. “Cuanto por esta red social renuncie a @DiputadosMorena el Presidente @mario_delgado me citó en su oficina me regaló un libro y se comprometió



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN



0

22/06/2022

LEGISLATIVO

a una agenda de trabajo conmigo, no ha cumplido ninguno de sus compromisos. Los espero esta noche en Debate Joven por @ABCRadioMexico", escribió textualmente.

La legisladora también enfatizó que los ideales de la izquierda no son propiedad de ningún grupo político y sin respeto a los derechos y a la dignidad de las personas, en su caso las personas trans, tampoco hay democracia.

<https://mvsnoticias.com/nacional/2022/6/21/exclusion-en-morena-quienes-no-son-paleros-denuncia-diputada-federal-trans-556355.html>